

Madame, Monsieur,

Avec beaucoup d'émotion, je vous adresse ce dernier petit message.

Vendredi 3 juillet sera pour moi, un moment particulier, l'heure des très très grandes vacances est arrivée.

Pendant 23 ans, cette école, ses enfants, mes collègues furent au cœur de ma vie, que de joie, que de souvenirs.

Que d'heureux moments partagés avec les enfants; les fêtes de l'école, la fête des 100 jours, les spectacles, les fêtes du livre, les Saint Nicolas sous la neige, les classes transplantées, je ne pourrais en faire le tour en quelques lignes.

Ce que je peux vous dire, c'est que toute la joie, l'énergie, le bonheur, l'amour que j'ai mis dans ce métier, les enfants me l'ont rendus au centuple.

Je ne les en remercierais jamais assez.

Bonnes vacances et merci à vous

Isabelle Fraisse

Directrice bientôt retraitée.